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Abstract (en)
[origin: CA2933882A1] A high-voltage insulator has an insulating body which is arranged around a high-voltage conductor. The high-voltage insulator
has a damping chamber which at least partially engages around the insulating body and which is filled with an electrically insulating damping
medium for damping an action of external mechanical force on the insulating body. A transformer bushing for routing a high-voltage conductor out
of a transformer housing in an electrically insulating manner is further disclosed. The transformer bushing is characterized in that the transformer
bushing contains a high-voltage insulator.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Hochspannungsisolator (1) mit einem um einen Hochspannungsleiter (3) herum angeordneten Isolierkörper (2). Die
Erfindung zeichnet sich dadurch aus, dass der Hochspannungsisolator eine den Isolierkörper zumindest teilweise umgreifende Dämpfungskammer
(6) aufweist, die mit einem elektrisch isolierenden Dämpfungsmittel zur Dämpfung äußerer mechanischer Krafteinwirkung auf den Isolierkörper (2)
gefüllt ist. Ferner betrifft die Erfindung eine Transformatordurchführung (10) zum elektrisch isolierenden Herausführen eines Hochspannungsleiters
aus einem Transformatorgehäuse (12), die dadurch gekennzeichnet ist, dass die Transformatordurchführung einen erfindungsgemäßen
Hochspannungsisolator umfasst.
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